

*Australian National Bibliography. Australia, National Library of Australia, October, 1969*

Con cierto retraso se han recibido en la Biblioteca Nacional algunos ejemplares de la *Bibliografía Nacional Australiana*, correspondientes a los meses de octubre, noviembre y diciembre de 1969 y enero y febrero de 1970. Esta cuidadosa muestra de bibliografía nacional se edita semanalmente, acumulándose en el último número de cada mes los registros de las obras aparecidas en ese periodo.

Según la advertencia inicial, se registran en esta *Bibliografía* no sólo las obras publicadas en Australia, sino aquellas que de una manera total o parcial se refieren a temas australianos, e incluso las obras editadas en el extranjero pero escritas por autores de ese país.

Se advierte también al consultante que el registro de algunos libros publicados en Australia se hizo antes de su aparición, por un acuerdo especial con los editores, de manera que tales obras pueden no estar aún distribuidas en el momento de la aparición de la *Bibliografía*. Esta circunstancia, seguramente apoyada en alguna disposición legal, indica un alto grado de colaboración de las editoriales australianas con la Biblioteca Nacional, lo que permite a ésta rendir un servicio efectivo de verdadera actualidad para los lectores interesados en las obras que ven la luz en aquel país.

Además de los libros enlistados en toda bibliografía, se añaden los folletos de más de cinco páginas, así como el primer número de cada nuevo anuario o publicación periódica. Se incluyen también las publicaciones oficiales, tanto las de la Comunidad Británica como las del gobierno australiano, incluyendo leyes y decretos. Por último se incluye la música editada en hojas sueltas, excluyéndose la que no es de origen australiano.

Por otra parte, se advierte que no quedan incluidas en el registro las películas cinematográficas, los mapas y los grabados que se registran en catálogos por separado.

Las obras registradas se enlistan por orden alfabético simple, si bien en el último número de cada mes se añaden los encabezamientos analíticos y de materia, y referencias de envío para los nombres de autor y encabezamientos de materia, todo ello ordenado alfabéticamente en una sola lista. Todo ello, si bien elimina el trabajo de elaboración de índices, representa en cambio un esfuerzo mayor, por cuanto los registros bibliográficos se repiten varias veces. Por otra parte, con ello se presta indudablemente un mejor servicio a los lectores, que pueden localizar más fácil y rápidamente la referencia que les interese.

Los editores de la bibliografía que reseñamos indican que la Biblioteca Nacional de Australia publica también un *Anuario Bibliográfico*, y cuenta además con un servicio que puede proporcionar las tarjetas de catalogación de las obras registradas en la *Bibliografía Nacional Australiana* aun antes de su publicación o su salida al servicio en la biblioteca. Sería de desearse que este tipo de servicio se hiciera extensivo a otras bibliotecas y que, por lo pronto, el que presta la Biblioteca Nacional Australiana pueda ser aprovechado en el registro y adquisición de obras útiles a nuestras necesidades.